

第2回清流川辺川を守る県民の集い

清流を守るため何が出来るか語りあおう！



(2020年11月22日、川辺川ダムでは命も清流も守れない 7. 4球磨川水系大水害を考える県民集会・パレード)

県民の声に耳を傾けることなく、国・県は8月に流水型川辺川ダムを中心に据えた河川整備計画を策定し、ダム建設に向けた手続きを進めています。

球磨川・川辺川では、台風14号以来川辺川上流の砂防ダムによって、濁りが長期間続くなど、穴あきダムによる弊害が改めて問題となっています。ただダムを望まない流域住民の声もこれまで以上に強くなっています。

今後は、そのような声をもっと大きくし、私たちの力をあわせて、ダムを中止に追い込む必要があります。第2回県民の集いでは、今後ダム問題はどのように進むのか、ダムを止めるためには何が出来るのかを考えます。8月6日に開催予定だった第2回県民の集いとは内容を変更しています。

日時：2022年11月8日(火) 19時

場所：熊本市民会館 第5会議室

(中央区花畑町4-18、市電花畑町電停下車)

内容：①ダム問題の現状と今後 ②何が出来るのか

参加費：無料

主催・問合せ：子守唄の里・五木を育む清流川辺川を守る県民の会

080-3999-9928 tsuchi_tk@yahoo.co.jp 土森

*オンライン(ZOOM)参加も可能です。URL:<https://bit.ly/3u80ZT1> (右QRコード)、ミーティングID: 968 856 5952、パスコード: CMxm1X。

